

ABSTRAK

Rindi Pramadia Puspa, No. BP: 1110842025, Pengaruh Pengawasan Terhadap Disiplin Berlalu Lintas Pada Angkutan Kota Dalam Kota Padang Dengan Kode Trayek 419, Jurusan Ilmu Administrasi Negara, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Andalas, Padang, 2016. Dibimbing oleh Rozidateno Putri Hanida, S.IP, M.PA, dan Malse Yulivestra, S.Sos, M.AP. Skripsi ini terdiri dari 130 halaman dengan referensi 16 buku teori, 7 buku metode, 2 skripsi, 3 perundang-undangan, dan 1 website internet.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis pengaruh pengawasan terhadap disiplin berlalu lintas pada angkutan kota dalam kota Padang dengan kode trayek 419. Pengawasan merupakan salah satu tugas seksi operasional dalam bidang pengendalian operasional Dishubkominfo kota Padang yaitu melaksanakan pengawasan pengoperasian angkutan umum. Dengan adanya beberapa permasalahan yang terjadi terkait dengan pelanggaran fisik yang dilakukan oleh pengemudi angkutan kota tersebut, yaitu memasang speaker dan stiker yang berlebihan, memasang kaca film serta menurunkan *body* kendaraan. Selanjutnya pelanggaran administrasi yaitu tidak membawa keur dan Kartu Pengawas pada saat beroperasi. Hal tersebut merupakan suatu pelanggaran yang dilakukan oleh pengemudi angkutan kota tersebut terhadap Peraturan Pemerintah Nomor 80 Tahun 2012 Tentang Tata Cara Pemeriksaan Kendaraan Bermotor di Jalan dan Penindakan Pelanggaran Lalu Lintas dan Angkutan Jalan. Pelanggaran-pelanggaran tersebut merupakan suatu bentuk ketidakdisiplinan pengemudi terhadap peraturan yang berlaku.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dengan kuesioner dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif berupa penggambaran jawaban responden, dan analisis data statistik dengan aplikasi SPSS 16 dengan menggunakan koefisien korelasi *Kendall's Tau*.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa disiplin berlalu lintas pada angkutan kota dalam kota Padang dengan kode trayek 419 yang berpedoman pada pengawasan dikategorikan sedang, dengan analisis deskriptif persentase memperoleh skor sebesar 59,91% dan disiplin berlalu lintas pada angkutan kota tersebut juga berada pada kategori sedang yaitu sebesar 63,71%. Dan berdasarkan hasil perhitungan uji hipotesis menggunakan SPSS, diperoleh nilai koefisien korelasi sebesar 0,624 pada *Kendall's tau*. Interpretasi nilai koefisien korelasi tersebut menunjukkan tingkat yang kuat. Dan pada kolom nilai Sig. kecil dari 0,05 yaitu sebesar 0,00 yang berarti terdapat pengaruh antara pengawasan dengan disiplin berlalu lintas pada angkutan kota dalam kota Padang dengan kode trayek 419. Artinya semakin baik pengawasan yang dilakukan oleh petugas pengawasan dari Dishub maka semakin baik pula disiplin berlalu lintas pengemudi angkutan kota dalam kota Padang dengan kode trayek 419, dan sebaliknya. Koefisien determinasi yang menunjukkan pengaruh antara pengawasan dengan disiplin sebesar 60,2%, yang dapat diartikan bahwa terdapat pengaruh antara pengawasan dengan disiplin, atau H_0 diterima.

Kata kunci: pengawasan, pelanggaran, disiplin